
Distinti salai 

t- 

Egr. Sig. Sindaco 
. Egr. Assessori di competenza 

Oggetto: Videosorveglianza in citta a che punto siamo? 

Il sottoscritto Edoardo Trézzi, capogruppo in Consiglio Comunale della Lega, 
con la presente sono a presentare detta interpellanza. 

Nella notte tra 11 18 e 19 novembre qualche "simpaticone" si è divertito a 
scaricare su tutta la piazza Biella dei cartoni recuperati, si suppone, da qualche 
negozio del centro. Tutto questo è stato notato da alcuni residenti che 
prontamente hanno avvertito il comando della Polizia Locale (purtroppo chiuso 
a quell'ora notturna). 
Alla mattina seguente poi i cartoni stessi erano ancora presenti sull'intera 
piazza fino alle 11 del mattino, quando gli operatori ecologici chiamati dal 
consigliere Tiziano Mariani hanno provveduto a rimuoverli. 
Il fatto grave è che, nonostante abbia protocollato molte interpellanze in merito 
alla videosorveglianza, ancora oggi la presenza sul territorio di Seregno di un 
sistema idoneo di controllo video è alquanto carente. 

Tutto ciò premesso interrogo il Sindaco e gli Assessori di competenza: 
. 	_ 

- A che punto è il nuovo sistema di videosorveglianza? 
- Come mai nonostante le mie precedenti segnalazioni non si è ancora 

provveduto ad installare un servizio di video-sorveglianza in città? 
- Quante telecamere sono attualmenté attive in città e dove sono ubicate? 
- Quante telecamere sono collegate con la Stazione dei Carabinieri? 

In attesa di risposta scritta, porgo 
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